



Zum Glück glimpflich ging gestern ein Dachstuhlbrand aus. oe

Kleiner Brand im Dachstuhl

FEUERWEHR: Erhitzte Dachpappe als Ursache

SALURN (hof). Bei Bruno Pomaroli in der Verdistrasse 6 hat es gestern gegen 15.20 Uhr im Dachstuhl des Hauses stark gebrannt.

Darauf schlug ein Nachbar Alarm. Bei Wartungsarbeiten des Dachdeckers war Dachpappe

erhitzt worden – diese hatte einen kleinen Brand ausgelöst. Die Feuerwehr Salurn löschte den Brand rasch – nach einer Stunde waren die Löscharbeiten beendet. Die Wehren von Laag, Neumarkt und Kurtinig wurden alarmiert, aber nicht gebraucht.